

IV Congreso Latinoamericano de Antropología

Las antropologías latinoamericanas frente a un mundo en transición



Miércoles 7 de octubre de 2015

16:00 a 20:00 hrs.

Los retos de la interculturalidad en la educación

Coordinadores: José del Val y Daniel Mato

Palacio de Medicina, Sala Juan Comas Camps

(Planta alta, Sala de profesores eméritos)

(Calle República de Brasil no. 33, Centro Histórico)

Ponente: Dr. Daniel Mato (Coordinador) (Universidad Tres de Febrero).

Título de la ponencia: Educación superior, Estados y pueblos indígenas y Afrodescendientes en América Latina. Logros, problemas, conflictos y desafíos.

Ponente: Dr. Gunther Dietz (Instituto de Investigaciones Educativas, Universidad Veracruzana).

Título de la ponencia: Diálogo de saberes, haceres y poderes en educación superior intercultural.

Ponente: Etnólogo José del Val (Coordinador) (PUIC-UNAM).

Título de la ponencia: Equidad en educación superior en un mundo culturalmente diverso.

Ponente: Dra. Arianna Re (CEPHCIS-UNAM).

Título de la ponencia: Universidades interculturales y el proceso de construcción de identidades.

Ponente: Mtra. Carolina Sánchez García (PUIC-UNAM).

Título de la ponencia: Interculturalidad y educación en contextos de migración.

Ponentes: Dr. Stefano Claudio Sartorello (IBERO).

Título de la ponencia: Entre lo propio y lo ajeno: diálogo de saberes y construcción del conocimiento entre instituciones y programas educativos con enfoque intercultural en México.

Ponente: Aarón Santiago León (Instituto Superior Intercultural Ayuuk).

Título de la ponencia: Interculturalidad en la educación superior en Oaxaca.

Ponente: M. C.: Salvador Aklama López (Universidad Intercultural del Estado de México, UIEM).

Título de la ponencia: La interculturalidad en la educación desde la experiencia de la Universidad Intercultural del Estado de México.

Informes al tel. 55 24 32 05 y al
correo electrónico congresoala2015@gmail.com

